

サッカー部

第67回岐阜県高等学校定時制通信制総合体育大会

(5月29日 岐阜市島西運動場)

本校 3―0 合同チーム(華陽フロンティア・大垣工業)

優勝

令和4年度全国高等学校定時制通信制体育大会第32回サッカー大会

(7月30・31日 清水ナショナルトレーニングセンターなど)

1回戦 本校 8―1 徳風高等学校(三重県代表)

2回戦 本校 1―2 千葉県立船橋高等学校(千葉県1)

令和4年度岐阜県高等学校定時制通信制秋季体育大会

(11月13日 岐阜市島西運動場)

本校 1―2 合同チーム(華陽フロンティア・大垣工業)

準優勝

今年度は、練習で積み上げてきたものを全国大会で発揮し、1勝することを目指に取り組んできました。春の県大会をチーム全員で勝ち取り、全国大会への切符を手にすることができました。全国大会では、一人ひとりが100%以上の力を発揮し、1回戦を突破しました。2回戦では、先制したものの後半のアディショナルタイム逆転を許し、敗戦してしまいました。試合後、悔しい表情を見せていましたが、目標を達成することができた喜びから、自然と笑みがこぼれていました。今後も、更なる成長のために取り組んでいきたいです。

